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Stadt Staßfurt 

 

 
Typ:  Anfrage Fachdienst/Serviceeinheit: 32 - FD SuO 
Status: erledigt  Bearbeiter/in: Frau Henschke 
Stand: 28.05.2019   
 

Ausschuss für Bau, Sanierung, Wirtschaft, Verkehr, Umwelt und Vergaben 11.03.2019 

 

AF 024/2019 

öffentlich 

 
Anfrage: 
Herr Lärz 
Im Gewerbegebiet Glöthe liegen auf dem Fußweg Berge von irgendwelchen 
Abraummaßnahmen. Ist dies der Stadtverwaltung/ Ordnungsamt bekannt? Wer hat es dort 
abgeladen und was passiert damit?  
 
 
Beantwortung: 
Nach einer vor Ort Kontrolle am 17.5.19 konnten keine abgelagerten Materialien festgestellt 
werden. Eine Befragung ergab, dass die Firma die den Breitbandausbau im OT Glöthe 
durchführte, dies als Zwischenlager nutzte, ohne Anmeldung einer Sondernutzung beim 
Ordnungsamt.   
 
 
 
 
 
Sven Wagner 
Oberbürgermeister 
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